



Weihnachtskugeln am Baum im Treppenhaus. (Foto: Angelika Endres) **Weihnachten ist nicht nur eine besinnliche Zeit,**

in der wir über die Geschichte nachdenken,

sondern auch über all die Menschen,

die uns besonders nahe standen

oder von denen wir etwas lernen konnten.

An Weihnachten einfach mal all denen

DANKE sagen,

die uns begleitet und unterstützt haben,

ist ein besonderes Weihnachtsgeschenk.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest und auch

im neuen Jahr 2014 gute Begegnungen

**wünschen die Schulleitung und das Kollegium
der Turmbergschule Königshofen.**



Szene im Treppenhaus. Bild: U. Neumann

UNTERWEGS...

...durch den Advent. So lautet unser diesjähriges Motto. Gemeinsam erarbeiten wir im Religionsunterricht verschiedene Themen. Einmal in der Woche trifft sich die gesamte Schulfamilie im adventlich geschmückten Foyer zu den Adventsbesinnungen. Dabei singen wir unsere Lieblingslieder und schauen uns Beiträge anderer Kinder an.

Diese Themen begegnen uns im Religionsunterricht:

- Losgehen (Abraham)

- Unterwegs (Verkündigung durch Erzengel Gabriel, Maria und Josef unterwegs nach Bethlehem)
- Umwege (Johannes der Täufer, Stolpersteine unterwegs)
- Wo ist Weihnachten?

Am letzten Schultag (20. Dezember) findet unser Weihnachtsgottesdienst in der Kirche in Königshofen statt. Alle sind um 9 Uhr eingeladen, diesen Gottesdienst mitzufeiern.

Hier ein paar Eindrücke vom Advent an der Turmbergschule:
(alle weiteren Bilder: A. Müller)

1. Adventswege im Klassenzimmer



2. Sternentuch im Foyer mit Namen aller Kinder



3. Adventsbesinnung: alle singen mit



4. Kinder begleiten mit Flöte





5. Adventswege im Schulhaus

